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Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 23.02.2005 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträtin Dr. Gesine Haerting , BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, zur 

Quartiersgarage Franz-Andres-Straße 
  
 
Im Unterabschnitt 6800 des Vermögenshaushaltes der Stadt Halle (Saale) des Jahres 2003 
wurden 652.700 € und im Jahr 2004 399.000 € für eine Quartiersgarage Franz-Andres-
Straße eingestellt, wobei dabei Landesmittel für den Stadtumbau in Höhe von 701.100 €  
und Eigenmittel der Stadt in Höhe von 350.600 € (davon insgesamt 300.000 € aus der 
allgemeinen Rücklage) verwendet werden sollten.  
 
Da bisher keinerlei Baufortschritt in der Franz-Andres-Straße zu beobachten ist, frage ich die 
Stadtverwaltung: 
 
 
Was ist mit den insgesamt 1.051.700 € geschehen? 
 
Wann ist mit einer Realisierung des Parkhauses zu rechnen? 
 
 
 
gez. Dr. Gesine Haerting 
Stadträtin BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2005/04748 
Datum:   02.02.2005 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Dr. Gesine Haerting 
     



Stadt Halle (Saale)    17.02.2005 
GB II Planen, Bauen 
und Straßenverkehr 
 
 
 
Anfrage der Stadträtin Dr. Gesine Haerting, BÜNDNIS  90/DIE GRÜNEN, zur 
Quartiersgarage Franz-Andres-Straße 
  
Vorlage-Nr.:  IV/2005/04748 
TOP            :   8.8 
 
Beantwortung der Anfrage    
 
Auf der Grundlage des Beschlusses des Stadtrates der Stadt Halle in der nichtöffentlichen 
Sitzung am 25.09.2002 wurde für die Förderung des Parkhauses in der Franz-Andres-Straße 
der Förderantrag des Investors KL Bau- und Verwaltungsgesellschaft mbH unterstützt und 
im Rahmen des Förderprogrammes Stadtumbau Ost die entsprechenden Mittel zur 
Verfügung gestellt. 
 
Die Erteilung der Baugenehmigung verzögerte sich aufgrund von Nachbesserungsbedarf am 
Bauantrag (Schallschutz und Gestaltung). Die Baugenehmigung ist zwischenzeitlich erteilt 
worden – allerdings mit einer aufschiebenden Bedingung. 
 
Dementsprechend  sind Haushaltsausgabereste in Höhe von 1.051.700,- € gebildet worden. 
Der Bauträger teilt der Stadt Halle mit Schreiben vom 14.02.2005 mit, dass er davon 
ausgeht, dass die Fördermittel ab Mitte März abgerufen werden können. 

 
Baubeginn soll demzufolge Ende April 2005 sein, mit der Realisierung des Vorhabens ist bis 
Ende dieses Jahres zu rechnen. 

 
 

 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Beigeordneter 
 
 
 


